

Jóvenes de Chamelecón: talento fotográfico que promueve el acceso a la justicia

San Pedro Sula, 15 de febrero de 2018 – En 35 fotografías, que integran la exposición fotográfica “Píxeles de Vida”, un grupo de jóvenes del sector de Chamelecón en San Pedro Sula, Honduras, capturaron la realidad de su comunidad, mostrando una población dinámica y perseverante, que lucha contra un historial de violencia.

La exposición fotográfica “Píxeles de Vida” es el resultado de un programa de capacitación impartido por la Organización Internacional de Derecho para el Desarrollo, IDLO por su sigla en inglés, que busca utilizar a la fotografía como una herramienta de acceso a la justicia.

La exposición será presentada el 15 de febrero 2018 en el Centro Cultural Sampedrano ante la abogada Norma Allegra Cerrato Sabillón, viceministra de Derechos Humanos y Justicia, acompañados por representantes del gobierno local, de la sociedad civil y del sector privado. El 16 de febrero, la muestra fotográfica estará abierta al público. Posteriormente, la exposición será trasladada al Museo para la Identidad Nacional en Tegucigalpa adonde estará en muestra desde el 21 de febrero hasta el 18 de marzo antes de iniciar una gira virtual. La exposición se lleva a cabo en el marco de la conmemoración del 30 aniversario del establecimiento de IDLO como organización intergubernamental dedicada a la promoción del estado de derecho.

Elena Incisa di Camerana, Gerente Regional de Programas IDLO para América Latina y el Caribe comentó: “La exposición es el producto de un proceso en donde se puede apreciar el talento de la juventud hondureña y el cambio que genera una población empoderada.”

En el marco de este programa, a través de un curso de fotografía, IDLO trabajó con un grupo de jóvenes de Chamelecón para apoyarlos en descubrir su potencial y superar un legado de discriminación y exclusión. Durante 100 horas de capacitación, siete jóvenes lograron culminar una formación en temas de justicia, inclusión social y dignidad, junto con aprendizaje de técnicas de la fotografía.

Uno de los objetivos del proyecto Píxeles de Vida, es que estos jóvenes encuentren la oportunidad de desarrollarse en el mundo del arte a través de la fotografía y que con una nueva perspectiva sean agentes de cambio en su propia comunidad.

“Queremos ayudar a otros jóvenes a cambiar la mentalidad que ellos tienen, tal vez están pensando en andar con maras o pandillas, y nosotros queremos apoyarles en enfocarse enseñarles varias cosas. Así como IDLO nos ha dado la oportunidad de descubrir este talento, nos gustaría ir a apoyar a otros,” dijo José Daniel, uno de los jóvenes.

Para mayor información o interés en realizar una entrevista, por favor contactar a Johanna Kattan, Consultora de Comunicación (jkattan@idlo.int),

Más información en: <http://www.idlo.int>, [Facebook](#) y [Twitter](#)

Notas para los editores

La Organización Internacional de Derecho para el Desarrollo, IDLO por sus siglas en inglés, es la única organización intergubernamental dedicada exclusivamente a promover el estado de derecho. IDLO habilita a los gobiernos y empodera a las personas para reformar las leyes y

fortalecer las instituciones para promover la paz, la justicia, el desarrollo sustentable y las oportunidades económicas. Sus programas, investigación y su promoción de políticas cubren toda la gama sobre el Estado de Derecho, desde la constitución de la paz y fortalecimiento institucional hasta el desarrollo social y recuperación económica en países que surgen de conflictos y aspiran a la democracia.

IDLO trabaja en Honduras desde el año 2012, en 2015 Honduras se convirtió en Estado Parte de la organización. Desde 2015, IDLO implementa el programa “Reducción de Homicidios y Violencia a través del Acceso a la Justicia” financiado por el Departamento de Estado de los Estados Unidos. Con el fin de remplazar la actual cultura de violencia con una de legalidad, este programa, en colaboración con las instituciones nacionales, los gobiernos locales y las organizaciones de la sociedad civil, apoya los servicios legales, los mecanismos de atención y el fortalecimiento de la capacidad de los operadores de justicia, centrándose específicamente en los sectores y grupos más vulnerables, entre ellos las mujeres, los niños, niñas y adolescentes y las personas privadas de su libertad.

\FIN